



## Pendidikan Kimia

FAKULTAS MATEMATIKA & ILMU PENGETAHUAN ALAM  
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Published on *Jurusan Pendidikan Kimia* (<http://pendidikan-kimia.fmipa.uny.ac.id>)

[Home](#) > CHEMISTRY AND ENGLISH COMPETITION 2012 TINGKAT SMA/MA/SMK SE-JAWA DAN BALI

# CHEMISTRY AND ENGLISH COMPETITION 2012 TINGKAT SMA/MA/SMK SE-JAWA DAN BALI

Submitted by admin-berita on Mon, 2012-04-02 07:24



[1]

Para pelajar itu tampak begitu fasihnya bercerita dalam bahasa Inggris. Mereka bercerita dengan gaya masing-masing dan gaya busana yang berbeda-beda pula. Mereka adalah peserta Chemistry and English Competition 2012 tingkat SMA/MA/SMK se-Jawa dan Bali yang diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa (Hima) Kimia FMIPA UNY, Sabtu 31/3 di FMIPA UNY. Acara tersebut juga sekaligus untuk memeriahkan Dies Natalis UNY ke-48

Ritwan Sulistyana, ketua panitia mengatakan, kegiatan dengan tema "Show Up Your Excellence and Reach Your Dream" ini terdiri atas 3 even yaitu Liga Kimia, Lomba Karya Tulis Ilmiah, dan Writing and Story Telling Contest (WST). Liga kimia diikuti 30 tim terbaik dari 80 tim yang mendaftar. LKTI diikuti 10 tim dari 39 tim pendaftar, dan WST diikuti 20 orang dari 63 pendaftar. Peserta adalah siswa dari berbagai daerah seperti Bandung, Jakarta, Semarang, Surabaya, Yogyakarta, Blora, Ponorogo, Temanggung, Banjarnegara, Malang, Magelang, dll.

"Selain tropi pada juara di kompetisi ini juga akan memperoleh uang pembinaan yang besarnya untuk Liga Kimia Juara I mendapatkan uang pembinaan Rp 2.000.000,-, juara II Rp 1.500.000,-, dan juara III Rp 1.000.000,-. Untuk LKTI juara I memperoleh uang pembinaan Rp 1.200.000,-, juara II 700.000,-, juara III Rp 500.000,-. Sedangkan untuk WST juara I Rp 1.000.000,-, juara II Rp 700.000,-, dan juara III Rp 500.000,-," lanjutnya

Dekan FMIPA UNY, Dr. Hartono dalam sambutannya pada pembukaan acara menjanjikan

kalau juara dari kompetisi ini bisa masuk Jurusan Pendidikan Kimia FMIPA UNY tanpa tes jika mau kuliah di UNY. Jika yang juara masih kelas 2 maka akan ditunggu sampai lulus tahun depan.

“Jika karyanya ingin dibaca lebih banyak orang, tulislah karya itu dalam Bahasa Inggris. Siswa hanya perlu meningkatkan kemampuan dalam Bahasa Inggris. FMIPA UNY sudah punya program kelas internasional yang pembelajarannya memakai Bahasa Inggris

Tampil sebagai juara Liga Kimia yaitu Miftaurahman TAUFIK, Afif Novian Sahar, dan Lutfi Hidayatullah dari SMAN SBBS Sragen, Juara II Ridwan Nur Wakhid, Rodhotul Uliya, dan Heri Cahyono dari SMK 1 Temanggung. Sedangkan juara III diraih Handika Bayu Kusuma, Endang Puji Lestari, dan Kristiyana dari SMK Tunas Harapan Pati.

Untuk LKTI juara I Rachmania Puspa W dan Almira Nabila Valmai dari SMA Int Budi Mulia Dua dengan judul makalah Pemanfaatan daun semanggi gunung (*oxalis corniculata* L) sebagai obat faringitis, juara II diraih Unaisah dan M. Fahmy Nadhif dari MAN 1 Yogyakarta dengan judul makalah Potensi minyak goreng jelantah sebagai lapisan bahan penyala terhadap briket yang dibuat dari limbah kulit durian dan serbuk gergaji briket (du'goreng briquets), dan juara III Machfud AL Bachtiar, Rizky Amelia, dan Ayu Nila Adyati Diputri dari SMAN 1 Kembang dengan judul Pemanfaatan kitosan cangkang udang sebagai bahan anti bakteri pakaian yang ramah lingkungan

Untuk Writing and Story Telling Contest yang mengambil tema My life my inspiration dan People who inspiring the world juara I diraih Fivta Ayu C dari SMA Taruna Nusantara Magelang, juara II Tyra Riskinita dari MAN 2 Banjarnegara, dan juara III Syarifah Aini (SMAN 3 Madiun). (witono)

---

**Source URL:** <http://pendidikan-kimia.fmipa.uny.ac.id/berita/chemistry-and-english-competition-2012-tingkat-smamasmk-se-jawa-dan-bali.html>

**Links:**

[1] <http://pendidikan-kimia.fmipa.uny.ac.id/sites/pendidikan-kimia.fmipa.uny.ac.id/files/field/image/acemistry%20225.preview.jpg>